

# 生徒会プロローグ(12月第4週)

## 令和7年12月22日(月)

私は2025年1年間のふり返りをしようと思います。まず始めに、私は初めての先輩になりました。新しい1年生とどう接すればいいのかなどがわからなくて、とても不安やきんちょうでいっぱいでした。ですが、少しずつコミュニケーションを取っていくうちに、私の目指していた、「親しみやすい先輩」になれているかな?と自信が持てるようになりました。そして部長になりました。最初はあまりチームを引っ張っていけなかったのですが、最近はみんなを引っ張っていけるように頑張っています。来年はもっと部長として成長していくように努力していくと思います。その他にも、今年はいろいろと忙しい1年間でした。なので、冬休みには体をしっかりと休ませて、来年はもっと成長できる自分になれるように頑張っていきたいと思います。皆さんは2025年で努力したこと、成長したことはありますか?ぜひ自分で探してみてください。そして、自分を認め、励ましてみてはいかがでしょうか?

## 令和7年12月23日(火)

皆さんは最近の映画を見ていますか?ディズニーが作った「ズートピア2」を見に行ってきました。ズートピア2は12月5日に公開されて今は国内動意433万5911人、国内興行収入が60億9575円も到達しました。すごいですよね、17日間で60億円を突破する快挙を打ち立てて、ディズニーアンドピクサーはアニメーション市場歴代一位の記録となったそうです。興味を持った人は是非見てみてください。

## 令和7年12月24日(水)

さて皆さん、明日はクリスマスで冬休みも目前になりました。今年は皆さんのところにサンタは来るでしょうか?サンタクロースが来なくなつて久しい人もいるかもしれません。ところで、サンタクロースが乗っているものと言えば何を思い浮かべますか。そうです、ソリですよね。でもソリに乗ってくるのは北半球のサンタクロース。南半球のオーストラリアなどの国では、サンタは海からサーフボードに乗つてやってくることは有名です。このように、1つのことも別の視点から見ると、面白い結果になるに出会うこともあります。話は変わりますが、今年ノーベル賞を受賞したのは、シマウシを研究した日本のチームでした。「シマウマ」ではなく「シマウシ」です。実際のウシにしまもようをペイントしたところウシによってくる吸血昆虫が減ったという研究です。シマウマの模様を応用した実験ですが、このことも縞模様を別な視点から考え、結果を見つけ出した成果かもしれません。このように、別の視点から考えることを普段から身につけると、学習に生かせるかもしれません。冬休み明けには実力テストが控えています。貴重な冬休みを有意義に過ごしましょう。

## 令和7年12月25日(木)

今日で二学期が終わり、明日から待ちに待った冬休みですね。皆さんは何をして冬休みを過ごしますか。私は冬休み明けにある実力テストに向けて、これまでの復習を頑張ろうと思います。また、学習計画を立てて効率よく取り組みたいです。そして、今年も残りあと6日となりました。皆さんは、大晦日から元日にかけて除夜の鐘を耳にしたことはありますか。除夜の鐘は108回ならすとされていますが、その理由は、人間には108の煩悩があり、その煩悩を払うために108回鐘を突くそうです。ちなみに煩悩とは、欲望や苦しみ、迷いのことです。この1年を振り返り、煩悩を払い、清らかな気持ちで新年を迎えましょう。それでは皆さんよいお年をお迎えください。

## 令和7年12月26日(金)